

# てらこし和洋の一般質問

令和4年6月16日

## Q1 公共施設等のフリーWi-Fi設置

質問 各公民館の構造上からWi-Fi機能が使えない公民館の設置は。

答え 各公民館に応じたWi-Fiを設置したい。

質問 公共施設等の文化・体育・教育施設等にフリーWi-Fi設置が必要だが、考えは。

答え 小中学校の体育館は、9月にすべて整備する。市民や観光客のニーズを捉え、各所管と連絡を取り、優先順位をつけて計画的に設置する。



本年度のフリーWi-Fiは、白山里野温泉スキー場周辺、スカイ獅子吼を整備し、27か所となる。

質問 庁舎内や各公民館等でサーバー能力の低さからインターネットの使用の制限をされているが、サーバー能力増の対応は。

答え 本システム導入は既に5年経過し更新が必要で、サーバー能力の増設は、前向きに検討する。

## Q2 北陸鉄道石川線

質問 北陸石川線の曾谷駅、陽羽里駅の駐輪場の屋根設置と駐輪場の拡張は。

答え 屋根設置は前向きに検討する。駐輪スペースは十分確保できている。

質問 北鉄は、上下分離方式の経営方針を関係市町に求めるようだが、上下分離方式の内容と対応は。

答え 具体的な方式は示されていない。石川中央都市圏地域公共交通協議会で検討されるので、最善の結論が得られるよう議論に参加していく。



## Q3 建設資材高騰の中、公共工事の発注計画

質問 今年度の土木・建築計画の対応は。

答え 土木工事68件・建築工事24件、全部で268件を予定。

質問 設計見直しの物件は。

答え (仮称) 白山市立野球場の建築工事の見直しを行ったが、他にはない。

質問 予算確保の方策は。

答え 発注前は設計見直しを行い、予算の範囲内で発注に努める。契約後は、補正予算をお願いする。

## Q4 白山ろく産業土木課の移管

質問 鶴来・白山麓の無積雪時の道路・河川などの土木事業の管理パトロール体制の課題は。

答え 十分に対応できている。今後も土木課を中心に、市民サービスセンターと連携し対応する。

質問 冬期間の課題と令和4年度の体制は。

答え 昨年の組織機構で問題はなく、同様の体制で努める。

## Q5 はせ石川県新知事の就任について

質問 市長が、馳知事に期待することと、知事との面談の中で、どのような要望を行ったのか。

答え 持ち前の情熱と実行力を持って県政に新しい風を吹き込み、石川県のさらなる発展に向けて取り組まれるものと確信している。

新型コロナウイルス感染症対策や白山総合車両所ビジターセンター整備の支援や日本ジオパーク全国大会白山手取川大会の名誉会長就任と当日の出席をお願いした。他に本市の諸施策を説明した。

\* 詳細は議会だよりや市の広報誌、ホームページ等をご覧ください。

### ◎てらこし和洋の役職

- 役議会での  
その他の役職  
●議会運営委員会委員長  
●白山石川医療企業団議会 監査委員  
●手取川流域環境衛生事業組合副議長  
●高橋川改修促進期成同盟会 理事

- 白山市サッカー協会会長 ●白山市相撲連盟会長 ●石川県フィンランド友好協会会長代行 ●石川県サッカー振興議員連盟会員 ●白山市自衛隊募集相談員 ●クレイングラウンドゴルフクラブ会長 ●神奈川大学宮稲会石川県支部常任幹事 ●錦丘高校同窓会代表幹事 ●元秋田犬保存会石川県支部展覧会名誉会長

### てらこし和洋のプロフィール

昭和33年3月4日生まれ  
昭和48年3月 白山市立鶴来中学校卒業  
昭和51年3月 県立金沢錦丘高等学校卒業  
昭和55年3月 神奈川大学経済学部卒業  
平成7年4月～ 旧鶴来町議会議員  
平成17年3月～ 白山市議会議員  
平成23年3月～24年3月 議会副議長（第7代）  
平成26年3月～27年3月 白山市議会議長（第10代）  
令和3年2月 白山市議会議員当選（通算8期目）

白山市議会議員  
てらこし 和洋  
寺越 後援会事務所

〒920-2146 白山市日向町和110番地  
TEL・FAX 076-272-2789  
●E-mail terakos@asagaotv.ne.jp  
●メールアドレス terakoshikazu@docomo.ne.jp  
●携帯電話 090-7088-0000

白山市議会議員



# てらこし和洋

## 白山市議会通信

2022年8月号

ジオパーク全国大会白山手取川大会が10月開催されます。

加えて、白山市は、6月の東洋経済新報社から「住みよさランキング2022」において全国5位（野々市市3位、金沢市6位）の評価を頂きました、これまで通り全国的な評価が高いわけであります。コロナ対策と併せて、住みよさを持続して行くよう施策の充実を提言して行きます。

そして、SDGsの理念、誰一人取り残さない施策の充実を進めるよう意見して行きます。11月には、市長選挙が行われます。市民の皆さんに適切なる判断を、期待いたしたいと思います。



先日6月27日、能美市タントにて街頭演説する安倍元総理。ご冥福をお祈りします。

して頂きたいと思います。選挙終盤に於いて安倍元総理が遊説中、凶弾に倒れたことは残念になりませんし、二度と行われないよう対策の充実を求めるものであります。

一方、石川県政においては、はせ新知事が就任し4ヵ月経ちました、新幹線の開業効果のさらなる持続性の施策と敦賀延伸への工事等のスピードアップなど期待されますとともに、コロナ対策に万全の対応を望み、石川県経済の回復と幸福度日本一に向かっての施策を期待したいものであります。

さて、白山市では、懸案でありました「市立野球場」、子どもたちが遊べる集える場所として、新幹線に関連する「白山総合車両所ビジターセンター」の建設が始まり完成に向けて工事が進みます。

そして、世界ユネスコジオパークの認定に向けて、日本

### 産業建設委員会 行政視察（7月13日～15日）

新潟県妙高市  
GPSを活用した除雪管理システム SDGsの取り組みの説明後に議場にて。



長野県飯山市・斑尾高原スキー場 新潟県糸魚川市  
グリーンシーズンのスキー場の観光誘客対策